



UNE REUSSITE !

La mobilisation des agents territoriaux Laval Ville et Agglomération, ce 26 septembre 2016 à partir de midi a été un franc succès !

- Peu avant 13 heures, 350 agents (source police) ont participé au pique-nique de protestation. Au final, 500 agents environ se sont relayés sur la pause méridienne pour soutenir les représentants du personnel.

- 13 heures 45, la réunion avec l'administration démarre avec 1/4 heure de retard. La situation est tendue, le mandat donné par le personnel est présenté.

Pendant plus d'une heure, les représentants des deux collectivités (Ville et Agglomération) tentent à nouveau de convaincre qu'il n'y a pas d'autre solution à leurs propositions. Le point culminant : c'est le moment où ils expliquent que les élus de Laval Agglo n'iront jamais dans le sens de la Chambre Régionale des Comptes qui préconise uniquement de délibérer dans le détail pour sécuriser la situation actuelle sur la question du temps de travail à Laval Agglomération.

Aucune nouvelle proposition. Au final, la balle est dans le camp des deux employeurs qui n'en sont qu'un, le Sénateur Maire et Président. La situation est bloquée pour l'instant. La réunion se termine sur une annonce des représentants des deux collectivités qui comptent réunir les agents en octobre...

En attendant, l'intersyndicale vous invite TOUS pour une nouvelle mobilisation de contestation et de rejet des 3 propositions faites.

Rendez-vous le lundi 03 octobre, à partir de 17 heures 30, pour un rassemblement et défilé autour de la place du 11 Novembre

Plus nous serons nombreux, plus nous serons visibles et plus nous aurons de force !

Attention : un préavis de grève illimité est en cours et valable à partir de jeudi. Néanmoins, seules les organisations syndicales peuvent déclencher la grève !

28/09/2016